

Isar-Loisachbote

Datum: 12. September 2025

Drogen im Transporter geschmuggelt

Polizei wird bei Kontrolle fündig

Icking/Höhenrain – Der Fahrer wirkte nervös, als die Beamten ihn kontrollierten. Und während der Überprüfung zeigte er ein „auffälliges Verhalten“, schreibt die Verkehrspolizei (VPI) Weilheim in ihrem Pressebericht. Am Mittwoch gegen 17 Uhr wurde der 30-Jährige auf der Autobahn A95 zu einer Verkehrskontrolle herausgewunken. Die Polizei durchsuchte den Innenraum des Transporters, mit dem der Mann unterwegs war. „Bei der Durchsichtung entdeckten die Beamten Konsumröhrchen sowie weißes Pulver“, schreibt die VPI. Auf Nachfrage gab der Mann zu, dass er Drogen schmuggelte: Das weiße Pulver waren Amphetamine, die er von Polen

nach Deutschland mitbrachte.

Konsumiert hatte der Fahrer auch etwas: Ein Urintest schlug positiv auf Betäubungsmittel an. „Zur weiteren Beweissicherung wurde eine Blutentnahme in einem nahegelegenen Krankenhaus durchgeführt“, so die Polizei.

Strafrechtliche Ermittlungen eingeleitet

Der Mann musste eine sogenannte Sicherheitsleistung zahlen, weiterfahren durfte er nicht mehr. Gegen den 30-Jährigen wird nun wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz strafrechtlich ermittelt. dst